



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-959J</b>
Prix	<b>128 000 €</b>

Toudon

Maison à vendre (06830)

Dans le beau village de Toudon, En position dominante avec une vue panoramique sur les montagnes. Charmante maison de village de 51 M<sup>2</sup> sur deux niveaux. Elle est composée d'une pièce de vie avec une cuisine ouverte et aménagée, à l'étage une chambre donnant sur une terrasse ensoleillée de 10 m<sup>2</sup> ainsi qu'une salle d'eau / buanderie avec W.C. Une cave de 20 m<sup>2</sup> en dessous du séjour est à votre disposition. Une petite écurie en pierre posée sur un jardinet de 45 m<sup>2</sup> non attenant à la maison (30 secondes à pieds seulement) saura vous séduire. N'hésitez pas à contacter votre agent Côté Place ...

*Sole agency - one-bedroom house with garden available to purchase in the village of toudon (06830), this one-bedroom house offers 46.85 m<sup>2</sup> of internal space (french carrez law). The property is made up of a bedroom and a bathroom. Its interior would be an ideal renovation project. The house is set on 45 m<sup>2</sup> of grounds and features a garden and a 10 m<sup>2</sup> terrace; it is not lacking in external space. A 20 m<sup>2</sup> basement offers extra storage space indoors. In terms of heating, the property is fitted with an electric radiant system. You'll find an elementary school (école élémentaire toudon) within a ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

